
IMPULS TAG 2

GEBET

UNBEGREIFLICHER GOTT,
WIR STEHEN MITTEN IN EINER WELT AUS KRISEN UND
KATASTROPHEN. 
 FRAGEND UND SUCHEND KOMMEN WIR ZU DIR. 
 LASS MICH JETZT ANHALTEN UND ZUR RUHE KOMMEN. 
 ÖFFNE MEIN HERZ FÜR DEIN WORT HEUTE AN MICH, DAMIT ICH
ORIENTIERUNG FINDE. 
UND SCHENKE MIR DEINEN GEIST ALS BEISTAND, TRÖSTER UND
STÄRKUNG FÜR DEN TAG.

STREAMING
EXERZITIEN
"WAS WIR WOLLTEN"
Wenn alles anders kommt

SCHRIFTWORT

Ein Mann kam zu Jesus und fragte: Meister, was muss ich Gutes tun, um das
ewige Leben zu gewinnen? […] Jesus antwortete ihm: Wenn du vollkommen
sein willst, geh, verkauf deinen Besitz und gib ihn den Armen; und du wirst

einen Schatz im Himmel haben; und komm, folge mir nach!
Als der junge Mann das hörte, ging er traurig weg; denn er hatte ein großes

Vermögen. Da sagte Jesus zu seinen Jüngern: Amen, ich sage euch: Ein
Reicher wird schwer in das Himmelreich kommen. Nochmals sage ich euch:

Leichter geht ein Kamel durch ein Nadelöhr, als dass ein Reicher in das
Reich Gottes gelangt. Als die Jünger das hörten, gerieten sie ganz außer

sich vor Schrecken und sagten: Wer kann dann noch gerettet werden?
Jesus sah sie an und sagte zu ihnen: Für Menschen ist das unmöglich, für

Gott aber ist alles möglich.
 

Suche Dir einen Platz, an
dem Du Dich wohlfühlst.
Wenn Du willst, zünde eine
Kerze an und mache das
Kreuzzeichen:
Im Namen des Vaters und
des Sohnes und des
Heiligen Geistes. Amen.
Genieße einen Moment der
Stille und mach Dir
bewusst, dass Gott jetzt da
ist.
Dann kannst Du folgendes
Gebet sprechen.

ANKOMMEN

Mt 19,16. 21-26



IMPULS 

ABSCHLUSS

Mache erneut das Kreuzzeichen und
sprich dieses Segensgebet:

 
Gott, der Allmächtige, segne mich,

beschütze mich vor allem Unheil und
führe mich zum ewigen Leben.

 
Amen.

S T I L L E

„Du kannst echt nicht verlieren“ – Das vollkommen bedeutungslose
Tennispiel im Urlaub endet in der Eskalation. Dahinter steckt, dass keiner
der Beiden von dem in die Krise geratenen Lebensentwurf loslassen
kann.
Noch provokanter ist Jesus: Verkaufe deinen gesamten Besitz! Soll ich
nun auch noch freiwillig verlieren? Alice und Niklas fehlt die Einsicht,
dass kein „Weiter so“ mehr möglich ist. Reichtum an sich ist nichts
Schlechtes, wie auch der Kinderwusch mehr als legitim war. Doch in der
Bibel wie auch im Film stehen die „alten“ Pläne der neuen Wirklichkeit
entgegen. 
Bin ich ein guter Verlierer? Von keinem ist zu erwarten, dass er gerne
verliert. Wir trauern um verlorengegangene Dinge, zerbrochene
Beziehungen oder die durchgefallene Prüfung. Ärger und Wut helfen nur
ein Stück weit. Der Glaube gibt mir die Chance, ein besserer Verlierer zu
werden. Jesus, der selbst zu den Verlierern gezählt wurde, macht mir
Hoffnung.  

Vater unser im Himmel,
geheiligt werde dein Name. 

Dein Reich komme, dein Wille geschehe, wie
im Himmel so auf Erden.

Unser tägliches Brot gib uns heute
und vergib uns unsere Schuld
wie auch wir vergeben unseren Schuldigern.

Und führe uns nicht in Versuchung, sondern
erlöse uns von dem Bösen.

Denn dein ist das Reich und die Kraft und die
Herrlichkeit, in Ewigkeit. Amen

VATER UNSER
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